

い　ち　い

学校教育目標

考える子 やさしい子
がんばる子 じょうぶな子



令和7年11月28日発行 №.9

〒066-0038 千歳市信濃2丁目34-12

☎ 0123(23)4752 Fax 0123(23)1704

学習発表会で充実した発表ができました

校長

今年の学習発表会「失敗を恐れるな、前に向かって Let's try！」のテーマの下、各学年準備や練習を重ねて当日

を迎えました。発表を終えた子ども達は「楽しかった～！」と教室に戻り、振り返りの時間には「最初はどうなるか心配したけど、練習してできるようになり嬉しかった」、

「観に来てくれた人を感動させることができた。家の人々にすごく頑張ったねと言われた。」等と、頑張った充実感、達成感を持つことができました。今後の学校生活の自信につながると思います。ご参観頂きました保護者・関係各位の皆様、当日は温かい拍手等、ありがとうございました。



6年生の発表

千歳市教職員研修会を実施

大妻女子大学樺山敏郎教授を迎えて本校で授業公開を実施しました。本校は主体的・対話的で深い学びの実現に向けて、学習の目指す頂上（ゴール）とルート（プロセス）を見る化したラーニング・マウンテンを作成し、子ども達一人ひとりが見通しを持って学習できる様に取り組んでいます。また記述力の向上を目指して、時間、字数、条件の3Eを意識した文章づくりを今年度は国語科以外でも取り組んできました。

今回はすずらん学級を含む全学年の7学級の授業公開予定でしたが、インフルエンザによる学級閉鎖で5学級の公開となりました。参観された樺山教授や参加の先生方から、更なる授業改善に向けたご助言を頂きました。公開授業に参加した子ども達は、いつも増して積極的に課題に向かい、授業後は充実した表情をしていました。

子ども達の安全のために

再三保護者の皆様にお願いしていますが、登下校時の車の降車・乗車は「しなのの森」でお願いしています。特に朝のぎりぎりの時間に児童玄関前まで入ってくる車があり大変危険です。これから降雪し歩く部分が狭くなりますので、子ども達の安全のためにご協力をお願い致します。

12月の行事予定



日	曜	行 事	心の教室	教育相談
1	月	低) 国際理解⑧ 児童委員会② 図書返却		
2	火			
3	水	6年バイキング給食	心	
4	木			
5	金	すずらん中学校体験会 定時退勤日	心	
6	土			
7	日			
8	月	児童委員会③		
9	火	参観日③1・5年、すずらん 冬休み図書貸出 5年 1年1組学級レク、5年2組学級レク・給食試食会		
10	水	参観日③3・6年 冬休み図書貸出 6年 3年学年レク	心	
11	木	参観日③2・4年 冬休み図書貸出 4年、すずらん 2年1組学級レク・茶話会・給食試食会		
12	金	冬休み図書貸出 2年	心	
13	土			
14	日			
15	月	児童委員会④ 冬休み図書貸出 1年		
16	火	冬休み図書貸出 3年 大掃除週間 (～23日) P) 第4回役員会 18:00	SC	
17	水	60分授業② 大掃除 1・2年5校時 [ワックス2年]	心	
18	木	大掃除 5・6年5h [ワックス5年] 新しい学び推進教員⑧ 下校指導		
19	金	大掃除 3・4年5h [ワックス3・4年]		
20	土			
21	日			
22	月			
23	火	[A日課5時間] 冬休み前集会 定時退勤日		
24	水	冬季休業開始 (～1/13火まで) 21日間		
25	木			
26	金			
27	土			
28	日			
29	月	学校閉庁日		
30	火	学校閉庁日		
31	水	学校閉庁日		

朝の連絡を確実にお願いします

お子様の安全確認の点からも、出欠連絡へのご協力をお願いします。

- 欠席・遅刻の連絡は当日の朝 8:10までに
- 体調不良の時は症状も必ずご入力ください

落し物は交番へお願いします

子どもたちが通学路や公園で拾ったもの（手袋や帽子、鍵、水筒など）が学校に持ち込まれることがあります。

信濃小児童の名前が書いてあれば学校に届けてもらって構わないのでですが、落とし主が特定できず、最終的に処分せざるを得ないケースも少なくありません。子どもたちの気持ちは大変ありがたいのですが、落し物については交番へ届けるようご家庭でもお声掛けください。

参観日よろしくお願いします

9日(火)～11日(木)にかけて、今年度3回目の参観日を予定しております。

師走で何かとお忙しいことと存じますが、たくさんのご参観をお待ちしております。

土曜授業がなくなります

今年度まで年3回実施していた土曜授業（引き渡し訓練やふれあい祭り）ですが、児童の負担軽減や教職員の働き方改革、時数削減などの点から、令和8年度より市内小中学校で一斉に廃止となることが決まりました。

それに伴い、行事日程など今年度までと変更が生じることになります。年間行事予定が決まりましたら、あらためてお知らせいたします。

認定こども園ひまわりとの交流

11月27日(木)に認定こども園の園児が来校し、1年生と交流しました。1年生が準備したブースで遊んだり、お互いに歌を披露したり、校内を見て回ったりしながら交流を深めました。1年生の子どもたちがお兄さんお姉さんとして立派に活動しました。

